



La Universidad, entre las ocho que atrae a más alumnos de máster

Según el ranking de la Fundación CYD, el Estudio salmantino destaca por su rendimiento en los indicadores de enseñanza, transferencia de conocimiento e internacionalización

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca es uno de los ocho centros universitarios públicos del país con mayor capacidad para atraer a estudiantes de máster. Así se desprende del último ranking de la Fundación Conocimiento y Desarrollo en el que la institución académica salmantina tiene un alto rendimiento en el indicador que mide el porcentaje de estudiantes matriculados en estudios de máster que proceden de una Comunidad Autónoma diferente a la ubicación de la facultad. En esa buena situación también figuran las universidades de Alcalá de Henares, Autónoma de Madrid, Carlos III, Murcia, Politécnica de Madrid, Rey Juan Carlos, Valladolid y Zaragoza.

Esta capacidad de atracción es igualmente elevada en el caso de alumnos de grado, por lo que se sitúa entre las nueve con alto rendimiento en dicha categoría

Además, la Universidad de Salamanca sobresale en cuanto a



Clausura de uno de los másteres de la Universidad de Salamanca. | BARROSO

orientación internacional, puesto que está entre las ocho universidades públicas de España con mejor ratio del número de estudiantes de grado y máster en programas de intercambio y el total de estudiantes matriculados.

También sale bien parada en lo que se refiere a transferencia de conocimiento, siendo una de las seis universidades con más ingresos por licencias de patentes y una de las nueve con más patentes concedidas por PDI.

LOS DETALLES

Alto rendimiento en 10 de 31 indicadores

La Universidad de Salamanca tiene un alto rendimiento en 10 de 31 indicadores del ranking de la Fundación Conocimiento y Desarrollo, por lo que forma parte de las 17 universidades del país con muy buenos resultados en entre 6 y 10 indicadores. Por delante se sitúan otras 22 universidades que tienen un rendimiento elevado en un horquilla de entre 11 y 15 indicadores, y por detrás están otras 24.

Datos comparados

Según explicó ayer el responsable del ranking, los niveles de alto, intermedio y bajo se establecen en comparación con los datos del conjunto de universidades participantes en el estudio, un total de 60, y se han ponderado según el tamaño de los centros en alumnado y profesorado, principalmente.